

たかすの

日之影町立高巣野小学校
学校だより 第11号
平成30年10月11日



地区合同秋季大運動会～盛大に開催される！

台風24号のため、延期されていた運動会が、7日（日）に盛大に開催されました。今回も雨が心配されましたが、子どもたちや地区の皆様の熱気で、雲を吹き飛ばし、何とか実施することができました。全力で競い合う競技もあれば、笑いが起こる演技や応援もあり、地区合同ならではの、和気あいあいとした温かい運動会となりました。「高巣野小校区は一つ」とまとまりのよさを再認識できた素晴らしい運動会でした。

子どもたちもスローガン通り、1年生から6年生まで、互いに闘志を燃やし、優勝目指して頑張る姿に感動しました。

実行委員の皆様、地域の皆様、保護者の皆様、運動会を盛り上げてくださり本当にありがとうございました。



バナナで釘を打つ!? -196℃の世界に感動！

10月4日（木）に延岡市の日之出酸素の方を講師に招き、3～6年生を対象に、液体窒素出前授業「-196℃の世界」を行いました。0℃以下の世界を体験するのは、初めての子どもたちばかりで、花がバリバリ割れたり、風船が縮んでまた膨らんだり、バナナで釘を打つことができたりなど、不思議なことがたくさん起こり、びっくりして目を丸くしていました。



貴重な体験を通して、化学の世界に興味をもってくれたらうれしいです。

高齢者クラブから寄贈～いつもありがとうございます！

9月20日（木）に校区内3地区の高齢者クラブ、雲海親和会（椎谷）、交友会（深角）、八千代クラブ（松の木）の皆様より、学校へ雑巾50枚と竹ぼうき15本を寄贈していただきました。

高齢者クラブの代表の方から6年生へ渡していただきました。

話によると、毎年寄贈していただいているとのことで、大変ありがたく思います。学校をきれいにするために、大切に使っていきます。学校への温かい御支援、本当にありがとうございます。



【裏面へ続く→】

敬老会～おめでとうございます。お世話になりました。

9月16日に深角地区と椎谷地区、17日に松の木地区の敬老会が開かれました。深角地区67名、椎谷地区78名、松の木地区52名の皆様が、お元気に敬老の日を迎えられたことを心よりお祝い申し上げます。



私も3地区からお招きいただき、参加させていただきました。その感想ですが、どの地区も公民館長さんを中心に、会場設営や様々な出し物等、地区のみなさんが互いに協力し合って敬老会を盛り上げ、盛大にお祝いしようとする皆さんのつながりの強さや地区のまとまりの素晴らしさに感動しました。3地区の皆様、素敵な敬老会に参加させていただきました。大変お世話になりました。

友達の作文が新聞に載りました！

キックベースでホームラン

三年 興柁 真人

ぼくが、うれしかったことは、体育のキックベースボールで、ホームランをうったことです。

はじめに、赤組と白組に分かれました。

さいしよは、守るほうでした。ぼくは、一るいを守りました。

「一るいを守らなきゃ。」
と思いました。

つぎに、けるほうでした。ぼくのぼんがきました。ぼくは、

「ホームランをうつんだ。」
と思いました。ボールが遠くまでと

んでいき、一るいをまわって、二るいをまわって、一点をとりました。ホームランでした。ぼくは、

「やったあ。」
と言いました。うれしかったです。

また、体育でキックベースボールをしたいです。

(8月10日 夕刊デイリー掲載)

心が温まる Hot コーナー！

【今後の主な行事予定】

10月12日(金)	集合学習(5・6年生)宮水小
10月15日(月)	栗拾い(3・4年生)
10月16日(火)	脊柱側湾症検査(5年生) 稲刈り(5・6年生)
10月18日(木)	郡陸上教室(5・6年生)Gパーク
10月19日(金)	3年生集合学習「社会科見学」
10月22日(月)	読み聞かせ(保護者) いもほり(1・2年生)
10月26日(金)	町音楽祭・鑑賞教室(日之影中)
10月31日(水)	特別校時 町教職員研修会
11月7～9日	修学旅行(6年生)

【文責 鈴木 泰昌】

【7月11日】

給食後、おぼんを洗っていたら、5年生の甲斐陽菜美さんが拭くための布巾をとって私にさっと渡してくれました。

【8月28日】

入場門を作っていると、4年生の鶴留颯人さんが見に来て「何をしているんですか。」と尋ねてきたので、「運動会の入場門を作っているよ。」と言ったら、「わあ、今までなかったから、楽しみです。」と言ってくれた。